

感想文

平成24年8月24日

(愛知建協)実業高校安全衛生教育

愛知県立半田工業高等学校

私は、小型移動式クレーンの取得するため、富士教育センターに行きました。4泊5日間を過ごし、小型移動式クレーンの専門的知識や技術等の様々なことを学び、そしてほかの高校の人達と交流することができました。

一日目は富士教育センターに着き、入校式があり、初めてクレーンのことを学び専門的知識を勉強しました。二日目は初めて朝礼があり、朝に大声を出すことで目が覚めるだけでなく、脳も覚めることを知りました。なので、私も朝に大きな声を出して目と脳を起こしたと思います。三日目は筆記の試験があり、それに向けていつも以上に真剣に講義を受けましたのよおごと筆記のテストに合格できました。四日目は実技の試験では澤山先生が練習のと

きに後ろにま、て頂いて「よし」と声を掛け
てくれているので、すごい苦労について操作す
ることができました。操作するときの声の大
切さや安全の大切さなどを澤山先生から学ぶ
ことができました。小型移動式クレーンの操
縦をやり、初めてやる経験だ、たのび最初は
焦ってしまっ、て全然上手に出来ませんでした。
しかし澤山先生が丁寧に教えてくれたので、
2回、3回やっていくうちに上手に出来たの
ですごく嬉しかったです。

今回の小型移動式クレーンの講習を終えて、
たくさん専門的知識や技術などを学び、そ
して色々な講師先生の元でラジオ体操の大切
さを知りました。小型移動式クレーンの筆記
と実技の試験に受かることができたので良か
たです。

お世話になった講師先生や食堂の人達本当
にありがとうございました。

私は小型移動式クレーンの技能講習を受け
様々な経験をさせて頂いても良かったと思ひます。